
 

 

 

 

Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día jueves 13 de enero de 2022, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Eduardo 
Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, William 
Rodríguez, Nancy Igoa, Marcela Pizzorno, Juan Geymonat, Carlos Ruiz y 
Fernanda Vicente.  
 
 
Se encuentran presentes por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres y 
Daniel Daners.  
 
Siendo la hora 09:20 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y 
actúa en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
07-01-2022. Se aprueba.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL  
 
Acta anterior: Lectura y aprobación de acta para publicar en la web del Club 
y aprobación del acta anterior. Se aprueban.  
 
Entrenador de natación 
El Equipo Asesor informa de la propuesta presentada por el Sr. Hery Leiva.  
 
El Sr. Luis Camargo propone dar el Vo. Bo. y continuar trabajando el tema en la 
Comisión de Deportes. 
 
La Sra. Adriana Rosewarne no está de acuerdo en pasarlo a la Comisión ya que 
se está tratando directo en el Consejo Directivo. 
 
La Sra. Fernanda Vicente no acepta la propuesta presentada. 
 
El Sr. William Rodríguez se abstiene de dar opinión hasta no saber sus 
antecedentes.  
 



El Consejo Directivo está de acuerdo en establecer alguna comunicación si se 
entiende necesario del Entrenador con la Comisión de Deportes y en principio 
se resuelve avanzar en régimen permanente de la Comisión.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 10:56 se retira la Sra. Fernanda Vicente. 
 
Conformación de grupo de trabajo con docentes 
El Equipo Asesor solicita autorización para generar un espacio de trabajo donde 
se encuentren presentes las diferentes ramas de los deportes del Club.  
 
Se aprueba la conformación del grupo de trabajo. 
 
Descripción de tareas para el llamado de Conservación y Servicios. Se 
resuelve proponer en la Comisión de Personal  la creación del cargo de auxiliar 
de limpieza y vestuarios, cumpliendo todas las tareas que los trabajadores 
actuales desempeñan eliminando la recepción.  
 
Egreso de sala. Siendo la hora 11:20 se retira el Sr. Eduardo Marques.  
 
Informe económico. Enterados.  
 
Funcionario Mathías Rodríguez:  baja del contrato a partir del dia 
13.01.2021. Se aprueba.  
 
Alta de socio competidor: Lorena López. Se aprueba.  
 
Socio Juan Noble: autorización para incluir en su núcleo familiar a su 
sobrina. En estudio.  
 
Aumento de sueldos a partir del 1.1.2022. Manteniendo el criterio vigente, se 
aprueba aplicar el aumento del 2,45% correspondiente al mes de Julio 2021.  
 
 
Siendo la hora 12:15, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                            Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
 

 
 
 


